



## 19 de septiembre de 2024

#### **Primeras Planas**

Va Guardia a Sedena; preocupa superpoder

Meten velocidad a convocatoria para elegir juzgadores

Explicarán la reforma judicial a firmas de EU

Diseñan cumbre para explicar reforma judicial a firmas de EU

Acusa AMLO a Zedillo y García Luna de maleantes

Déficit preventivo ante sismos: sólo 1 de cada 4 municipios, con atlas de riesgo

Piña presiona para impugnar reforma

Muertos que hablan

¡Chivas resurge!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

<u>La Jornada</u>

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Rinden honores a jefe policiaco

Por su nobleza, entrega y convicción, elementos de la SSC realizaron una ceremonia para darle el último adiós al Inspector Jefe Deiby Asaí Hernández Ramírez, integrante de la Policía de la CDMX, caído en el cumplimiento de su deber. Al ofrecer su mensaje, el titular de la dependencia, **Pablo Vázquez**, afirmó que deja una gran inspiración. Asimismo, señaló que en la SSC se seguirá su ejemplo para construir una sociedad más segura y justa, tal como él lo hizo en cada uno de los días de su vida laboral. El Heraldo de México / Reforma / Excélsior / El Universal / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

#### El Simulacro Nacional tendrá como hipótesis un sismo magnitud 7.5

Este jueves 19 de septiembre se llevará a cabo el Simulacro Nacional, a las 11:00 horas sonará la Alerta Sísmica en más de 13 mil altavoces que hay en la CDMX; por primera vez, se activará la alerta en los teléfonos celulares que se encuentran en la capital y en la zona metropolitana. La titular de la SEGIRP, Myriam Urzúa, indicó que van a participar elementos de la Semar, de la Sedena, del Gobierno de México, de la GN, del ERUM, de la SSC y del Heroico Cuerpo de Bomberos. La Crónica de Hoy / Ovaciones

#### Documentan racismo en vigilancia de tiendas

El Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la CDMX emitió una opinión consultiva a raíz de 14 denuncias por discriminación en las que determinó la existencia de perfilamiento racial por parte de elementos de seguridad privada en tiendas de autoservicio. Geraldine González, presidenta del Copred, detalló que la opinión consultiva está dirigida a la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio, Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada, así como a las Secretarías de Desarrollo Económico y de **Seguridad Ciudadana**. Reforma / La Jornada / El Sol de México

#### Va Brugada por 150 mil cámaras de seguridad

Para tener una ciudad más segura, la jefa de Gobierno electa de la CDMX, Clara Brugada, propuso instalar 150 mil cámaras de videovigilancia, repartidas en las 16 alcaldías. Se trata de un sistema que recabará información proveniente de todas las instituciones participantes en el Gabinete de Seguridad como la SSC, FGJ, PDI, Semar, Sedena, GN, el Tribunal Superior de Justicia y las distintas áreas del gobierno local. Basta





## 19 de septiembre de 2024

## Hay 139 puntos de posible inundación

En la CDMX hay 139 puntos de posible inundación con base en la información histórica que existe, informó la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Miriam Urzúa Vanegas. Sobre el tema, el jefe de Gobierno, Martí Batres, mencionó que el equipo lo conforman Protección Civil, Sacmex, Segob, Sibiso, **SSC** y el Heroico Cuerpo de Bomberos, quienes trabajan con celeridad en cada caso de emergencia. <u>La Prensa</u>

#### Pese a la prohibición, usuarios prefieren taxis de apps en AICM

La prohibición en el AICM para que usuarios tomen taxis por aplicación en la zona federal depende de los operativos que implementan las autoridades. **Personal de la Policía de Tránsito** asignado a la Avenida Capitán Carlos León comentaron que la prohibición para taxis no autorizados está vigente, pero debido a que en ese momento no había un operativo para inhibir o prohibir recoger pasaje en la zona, tanto usuarios como conductores aprovecharon el momento. 24 Horas

## Capturan a montachoques

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Gerardo "N", integrante de una organización delictiva dedicada a "montachoques", cuando viajaba a bordo de un taxi sobre Aquiles Serdán, en la colonia Citlalli, alcaldía Iztapalapa. La Prensa

## Muere menor al caer de camioneta

Un menor perdió la vida al caer de una camioneta en movimiento, los hechos ocurrieron sobre calle República de Costa Rica, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al acercarse a la zona, **elementos policiacos** se percataron que el menor estaba tendido con manchas de sangre sobre la banqueta por lo que solicitaron los servicios médicos correspondientes, el responsable fue detenido. <u>Basta / Reforma / Metro / El Gráfico</u>

#### Balearon a una anciana en asalto

Dos sujetos fueron detenidos después de haber baleado a una mujer durante un asalto, en el cruce de Dr. Martínez del Río y avenida Cuauhtémoc, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que la mujer fue trasladada al hospital con heridas de bala en tórax, pierna y esternón. Excélsior / Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Contra Réplica

#### ¡Chinche asesino! Mató a policía de la SSC capitalina

**Agentes de Inteligencia de la SSC** detuvieron a Kristian Iván Castañón, El Chinche, quien asesinó a un oficial de la policía en la alcaldía Iztapalapa, el pasado 15 de septiembre. El presunto homicida fue detenido en la colonia Tepalcates. <u>Basta / Metro / El Gráfico</u>

#### Tras balacera, cae Halcón de la Familia Michoacana

Un sujeto, quien presumía ser miembro de La Familia Michoacana y trabajaba como halcón, fue detenido tras disparar contra **policías preventivos** en la colonia La Loma, alcaldía Tláhuac. Le decomisaron un chaleco antibalas, un arma larga, 50 cartuchos de diferentes calibres, 3 cargadores y droga. <u>Basta</u>

#### Tras persecución, aprehenden a 2 presuntos asaltantes en la MH

Durante una persecución, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos presuntamente implicados en un robo a transeúnte con violencia sobre cerrada de Lago Cardiel, en la colonia Argentina Antigua, alcaldía Miguel Hidalgo. La Prensa





## 19 de septiembre de 2024

#### Taxista vuelve a nacer

Un taxista fue prensado contra un poste, dentro de su auto de alquiler, por la caja de un tráiler que intentaba dar una vuelta a la derecha en calles de la colonia Granjas San Antonio, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. El chofer del tráiler fue detenido. Basta

#### Juez libera a policías ligados al narcotráfico

Marcos Vargas Solano, del juzgado federal en el Edomex, ordenó la libertad de 14 miembros de una banda de policías en activo, dedicados a diversos delitos y presuntamente ligados a un grupo del narcotráfico. La libertad se concedió a pesar de que fueron detenidos el 16 de agosto en posesión de siete armas, 10 kilos de cocaína y cerca de 250 mil pesos en efectivo. Entre los liberados hay tres agentes de la FGR, tres de la FGJ capitalina y uno de la **SSC**, quienes podrán regresar a sus labores. El Financiero

#### Columna Política Confidencial

Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana, entregó óptimos resultados durante el último informe de Gobierno de la administración capitalina, manteniendo los delitos a la baja y que el jefe de gobierno, Martí Bates, calificó a la policía de la CDMX como la mejor del país. Y es que todo indica que la seguridad está garantizada, gracias a la continuidad que habrá en el mando policial durante la gestión de Brugada. Publimetro

#### **Policiaco**

#### Abaten policías a secuestrador

Un presunto secuestrador cayó abatido tras un enfrentamiento a balazos con agentes de la PDI en el parque San Juan Ixtayopan, en la colonia La Conchita, alcaldía Tláhuac. "El Pepe" quedó tirado boca arriba con un arma de fuego a un costado, por lo que el área fue acordonada por **policías de la SSC**, quienes solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia. Basta / El Gráfico / La Prensa

#### Asesinan y calcinan a un hombre en paraje solitario

El cuerpo de un hombre con huellas de disparos y totalmente calcinado fue localizado en un paraje de la colonia San Nicolás Totoloapan, alcaldía Magdalena Contreras. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes, tras corroborar el reporte, acordonaron el área y dieron parte a las autoridades ministeriales para que llevaran a cabo los servicios periciales correspondientes. <u>Basta / El Gráfico</u>

#### Ataque armado en el Centro Histórico

Un hombre se salvó de morir tras ser atacado a balazos en calle Fray Antonio, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital cercano, los responsables lograron escapar. <u>Basta</u>

#### Se opone al robo de moto y lo matan

Un motociclista fue asesinado a balazos tras oponerse a un asalto cuando circulaba sobre calle Adelina Patty, en la colonia Exhipódromo de Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes solicitaron los servicios de emergencia, no se reportaron detenidos. <u>La Prensa / El Gráfico</u>







## 19 de septiembre de 2024

## Padre e hijo se echan último taco... de plomo

Un padre y su hijo, ambos con antecedentes penales, fueron asesinados a balazos dentro del Mercado Martín Carrera, ubicado en alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policiacos** resguardaron la zona en espera de peritos, los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. <u>El Gráfico</u>

#### Sistema Penitenciario

#### Pide diputada censo de salud en prisiones

Es indispensable mantener actualizados los censos en materia de salud en los **Centros de Reclusión** para garantizar una mejor atención a las personas privadas de la libertad, consideró la diputada del Partido Verde Ecologista, Rebeca Peralta, quien presentó una iniciativa para reformar la Ley de Salud de la CDMX. <u>24 Horas</u>

## Columna Plaza Central: Iniciativas / Juan R. Hernández

La diputada Rebeca Peralta, del PVEM, presentó en el Congreso capitalino una iniciativa para reformar la Ley de Salud de la CDMX, con el fin de implementar censos de salud en los centros de reclusión con una perspectiva de género y diversidad sexual. Esto garantizaría atención médica adecuada para las personas privadas de su libertad, optimizando los tratamientos médicos y asegurando sus derechos fundamentales. Basta

#### **Justicia**

#### Mil 500 mujeres desaparecidas

Los hallazgos en semanas anteriores de mujeres desaparecidas y asesinadas al sur de la CDMX volvieron a causar conmoción entre los capitalinos, sin embargo, este es un delito que cada año acumula cientos de casos y que al menos desde 2019, en el 40.3% de los casos, aún no se ha dado con el paradero de las desaparecidas. De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia local, entre 2019 y marzo de 2024 se iniciaron un total de 3 mil 870 carpetas de investigación por la desaparición de mujeres. Basta

#### Niegan protección a víctima de ácido

La FGJCDMX ha destacado la orden de un Juez de ofrecer medidas de protección a Elisa Xolalpa, víctima de agresión con ácido, ante la violencia que ejerce en su contra la familia de su atacante. Aun cuando la dependencia fue apercibida por el Juez para que cumpliera con el mandato, lo ignoró y sigue sin acatar, por lo que fue multada. Reforma







# 19 de septiembre de 2024

**Imagen Destacada** 



